

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan data hasil penelitian maka disimpulkan bahwa:

1. Upaya yang dilakukan karang taruna desa Alur gadung dalam menumbuhkan minat berwirausaha yaitu dengan melakukan kegiatan mensosialisasi sebanyak 299 dengan persentase 59,8%, , memfasilitasi sebanyak 224 dengan persentase 59,8%, serta memberikan pelatihan sebanyak 282 dengan persentase 47%. Kegiatan ini menarik perhatian remaja. Dalam hasil pembahasan diketahui bahwa upaya yang dilakukan karang taruna dalam menumbuhkan minat berwirausaha mendapatkan respon setuju dari remaja.
2. Untuk melihat seberapa besar kontribusi karang taruna dalam menumbuhkan minat berwirausaha dinyatakan dalam perhitungan seluruh hasil jawaban angket yang meliputi angket kegiatan mensosialisasi, memfasilitasi serta pemberian pelatihan. Maka Jawaban alternatif yang mendapatkan nilai paling tinggi adalah alternative jawaban B dengan keterangan setuju sebanyak 805 dengan persentase 53,66 %. Maka jawaban dari penelitian ini menunjukkan bahwa kontribusi kegiatan karang taruna dalam menumbuhkan minat berwirausaha remaja dinyatakan Setuju. Artinya karang taruna telah memberikan kegiatan-kegiatan untuk remaja dalam menumbuhkan minat berwirausaha dan remaja merespon baik dalam setiap kegiatan. Artinya semakin banyak

kegiatan karang taruna tentang berwirausaha maka minat remaja akan semakin tumbuh.

B. Saran

Saran yang diperlukan dalam penelitian ini yaitu:

1. Kepada masyarakat desa Alur gadung khususnya remaja yang merupakan anggota karang taruna agar lebih aktif mengikuti setiap kegiatan yang ada di karang taruna karena dengan berperan aktif remaja dapat memperoleh ilmu serta pengalaman yang menarik untuk membekali masa depan selain itu dapat mengalihkan pada kegiatan yang bermanfaat dan memiliki dampak positif.
2. Kepada pemerintahan desa agar lebih memperhatikan kegiatan organisasi yang ditujukan kepada remaja seperti organisasi karang taruna yang merupakan wadah bagi remaja dalam pengembangan generasi muda. menyediakan berbagai kegiatan yang bermanfaat bagi remaja.